

1ª EDICIÓN DEL PREMIO DE CORTOMETRAJES “VALLE DEL EBRO”

El pasado 5 de mayo de 2023 se celebró en el IES Valle del Ebro de Tudela la 1ª edición de los premios “Valle del Ebro” a los cortometrajes elaborados por el alumnado de bachillerato.

Se presentaron siete cortometrajes y un jurado experto, la “Academia”, formado por Julián Berruete y Francisco Santos, ambos profesores del Departamento de Ciencias Sociales del instituto Valle del Ebro, juzgaron los cortos y eligieron a los ganadores de los premios.

En el acto no faltó un público entregado, ni *paparazzis*, al más puro estilo Hollywood. Este interesante certamen, que estimula la creatividad y el espíritu crítico del alumnado, ha sido dirigido por el profesor Sergio Navarro, quien imparte la asignatura *La historia a través del arte, el cine y el rock desde mediados del siglo XX*.

En la primera parte de la ceremonia, el público se deleitó con el visionado de los cortos presentados por el alumnado, no solo de la asignatura mencionada, sino también los procedentes de la optativa *Tecnología de la Información y la Comunicación*.

Durante la segunda parte, la emoción llenó la sala, mientras los presentadores descubrían la nómina de galardonados. De esta manera, se entregaron los premios al mejor guión a “Una y otra vez”, mejor realización técnica para “Aprender a vivir”, mejor actor a Pablo Rodríguez, en “Una y otra vez”, Candela Zardoya, como mejor actriz en “El uniforme” y, finalmente, como mejor cortometraje fue seleccionada también la obra “El uniforme”.

Este premio de cortometrajes “Valle del Ebro” ha nacido con vocación de permanencia y aspira a crecer en una segunda y futuras ediciones, en la que se espera una mayor participación. De hecho, se abrirá la inscripción a todo el IES Valle del Ebro y a toda la comunidad educativa de la Ribera, en general, que desee sumarse a este concurso.

Cartel abajo, a continuación.

1ª Edición premios cortometrajes

"Valle del Ebro"

**Historia del Arte,
Cine y Rock
2022-2023**

